
Советские строители! Повышайте темпы, улучшайте качество и снижайте стоимость строительства! Быстрее 
вводите в действие производственные, жилые, коммунальные и культурно-бытовые объекты в городе и на селе! 
...... ............... .............‘ (Из Призывов ЦК КПСС к 49-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции).

ГОРИЗОНТЫ нот
В Свердловске состоялась 

областная конференция по 
научной организации труда. 
Представители различных 
отраслей народного хозяйст
ва собрались, чтобы обсу
дить задачи по дальнейшему 
развитию нотовского движе-
НИЯ в 
опыт, 
ции. 

с
XXIII 
чи по

области, 
принять

докладом

обобщить 
рекоменда-

«Решения
съезда КПСС и зада- 
широкому внедрению

научной организации труда 
на предприятиях области» 
выступил на конференции 
первый секретарь Свердлов
ского обкома КПСС К. К. 
Николаев.

— Несколько лет назад,—
говорит докладчик, на
Уралхиммашзаводе впервые 
начали совершенствовать ор-

работки и внедрения планов 
научной организации труда 
в нашей области, дал глу
бокий анализ недостатков, 
подробно остановился на за
дачах, которые ставят перед 
участниками нотовского дви
жения решения XXIII съез
да нашей партии.

Мероприятия по научной 
организации труда все тес
нее увязываются с общими 
проблемами совершенствова
ния организации производст
ва. На Свердловском инстру
ментальном заводе, напри
мер, комплексно решаются 
вопросы оперативного плани
рования, механизации, конт
роля и управления произ
водством, внедрения поточ
ных методов, разделения и 
кооперации труда. На осно-

опыте творческой бригады по.
разработке 
плана НОТ».

В работе

и внедрению

конференции

ве

Бригада Ивана Григорье- IliiHliiiiitiiiiiiiiiiiiitniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiir  
вича Белослутцева в 21 уп- 5 
равлении треста Уралтранс- s
спецстрой ежемесячно 
полйяет план в среднем 
120—130 процентов.

По-ударному трудится

вы 
на

и
сам бригадир, показывая 
пример другим. Он овладел 
смежными профессиями и 
настолько знает профиль 
работы, что может при слу
чае заменить мастера.

На снимке: И. Г. БЕ- 
ЛОСЛУТЦЕВ.
яяяняяяяяяяяяяя
ПРАЗДНИК- 
В НОВЫХ 
КВАРТИРАХ

=
=

ганизацию труда по 
ально разработанным 
бочих мест научно 
ванным планам. Эта 
инициатива получила

специ- 
для ра- 
обосно- 
ценная 
широ-

психофизиологических

кую поддержку и была под
хвачена не только на пред
приятиях Среднего Урала, 
но и в других областях стра
ны. Сейчас на 590 предпри
ятиях нашей области разра
ботаны и внедряются 5640 
планов НОТ. Ожидаемый 
экономический эффект — 
более 49 миллионов рублей. 
Полностью уже • внедрено 
1850 планов НОТ, которые 
дают 15 миллионов рублей 
условно-годовой экономии.

Далее К. К. Николаев под
робно осветил состояние раз-

исследований здесь разрабо
таны рациональные режимы 
труда й отдыха, создана бла
гоприятная эстетическая об
становка в цехах. Все это 
позволило заводу получить 
90 процентов прироста про
дукции за счет повышения
производительности
На пленарном

труда.
заседании с

докладом «Опыт разработки 
комплексных мероприятий 
НОТ» выступил директор 
Свердловского инструмен
тального завода Ю. С. Бух
валов.

Большой интерес у участ
ников конференции ' вызвал 
доклад старшего технолога 
литейного цеха Уралхиммаш- 
завода М. В. Коротенко «Об

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 

РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 84 (2348). СУББОТА, 29 ОКТЯБРЯ 
1966 г.

Год издания 
XXIV I Цена 1 коп.

приняли участие секретари 
обкома КПСС Я. П. Рябов 
и К. А. Замирякин, пред
седатель Свердловского обл
исполкома А. В. Борисов, 
член-корреспондент Акаде
мии наук СССР Т. А. Пру- 
денский, начальник отдела 
Государственного комитета 
Совета Министров СССР по 
вопросам труда и заработной 
платы М. Л. Медведев и на
чальник сектора этого коми
тета М. Г. Бегиджанов.

Утреннее заседание от
крыл секретарь обкома 
КПСС Я. И. Рябов. Он со
общил о результатах работы 
одиннадцати отраслевых сек
ций в первый день конфе
ренции. В них приняло уча
стие 2624 человека, было 
сделано 126 докладов и со
общений.

Планы НОТ оказывают 
огромное влияние на разви
тие личности человека-тру
женика, на укрепление ком
мунистической идеологии и 
морали, чувства коллективиз
ма, способствуют стиранию 
граней между физическим и 
умственным трудом. Этим 
вопросам посвятил свое вы
ступление заведующий сек
тором социологии Уральско
го филиала Академии наук 
СССР Ю. Е’ Волков.

Опыт организации учебы 
кадров для разработки и 
внедрения планов НОТ на 
предприятиях города подроб
но осветил в своем докладе 
первый секретарь Свердлов
ского горкома КПСС Г. А. 
Студенок.

В своем докладе «Совер
шенствование управления 
производством, и пути реше
ния организации управлен
ческого труда» заведующий 
кафедрой политэкономии 
Уральского политехническо
го института, доцент В. И. 
Олйгин-Нестеров остановился 
на вопросах научной органи
зации управленческого тру
да.

Участники конференции 
прослушали также доклады

49-ю годовщину Великого 
Октября отпразднуют в новых 
квартирах жильцы домов №21 
в района улиц Куйбышева и 
Бажова и «Уралобуви». Эти 
здания мы недавно ввели в 
эксплуатацию и они приняты 
комиссией с оценкой «хоро
шо».

Сайчас готовим к вводу дом 
мебельной фирмы «Авангард».

В отделке находятся дома 
№ 20 в квартале 7 по улице 
Московской, № 28 в кварта
ле 22 по ул. Мичурина, №19— 
в квартале 7 и другие.

По нашим обязательствам 
намечено досрочно завершить 
задания по ряду показателей. 
За 9 месяцев план по генпод
ряду управлением выполнен 
на 105 процентов, собственны
ми силами — на 111 процен
тов.

Отлично трудятся многие 
бригады. Так, бригада камен
щиков-монтажников А. Автае
ва добивается выполнения за
дания на 148 процентов, плот
ников А. Смирнова — на 155 
процентов, штукатуров В. Ку-

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ КОМСОМОЛА
29 октября — День 

комсомола, праздник
молодежи, всего советского на
рода. Созданный в огне револю
ции, комсомол под руководством 
Коммунистической партии прошел 
большой и славный путь.

В годы гражданской войны бок 
о бок с коммунистами сражались 
комсомольцы. Они были в пер
вых рядах строителей пятилеток, 
бойцов на фронтах Великой Оте
чественной войны, самоотвержен-.

рождения XXIII съезд КПСС и XV съезд 
советской ■ ВЛКСМ.

но трудились в тылу, восстанав- 
войной народ-ливая разрушенное 

ное хозяйство.
Ныне советская 

тивно участвует в 
ском строительстве.

молодежь ак- 
коммунистиче- 
Верная ленин-

линича — на 
Е. Кочуриной 
центов.

140 <и маляров 
— на 159 про-

Н. РОЖИН, 
начальник планового 

отдела пятого 
управления.

= ским заветам молодежь трудится 
= на самых ответственных и труд- 
= ных участках. На строительстве 
= исполинских домен и химических 
= заводов, гигантских электростан- 
= ций, железнодорожных магистра- 
= лей, в освоении космоса, в стро- 
= ительстве новых городов, в кол- 
| козах и совхозах — всюду юноши 
= и девушки проявляют чудеса ге- 
= роизма.
= Коммунистическая партия вы- 
= соко оценивает деятельность ком- 
= сомола, рассматривает комсомол 
= как активную созидательную силу 
= советского общества, как боевой 
= авангард советской молодежи, на- 
= дежный резерв и опору.
= Большие задачи поставили пе- 
Р ред комсомолом и молодежью

начальника 
художественно 
торского бюро 
и директора

Свердловского
- конструк- 

Р. А. Шеина 
Свердловского

Главная задача комсомола — 
коммунистическое воспитание мо
лодежи, воспитание молодого по
коления на славных революцион
ных, боевых и трудовых традици
ях партии и народа.

Много дел предстоит выпол
нить комсомольцам в новой пя
тилетке.

В настоящее время ударная 
задача комсомола — помочь пар
тии и народу в развитии сельско
го хозяйства, в осуществлении

мер, направленных на улучшение 
плодородия почв, внедрение про
грессивных систем земледелия, в 
реализации планов ирригацион
ных и мелиоративных работ, в 
развитии общественного животно
водства.

Особенно велика роль комсомо
ла в подъеме культуры села. 
Большую работу проводят ком
сомольцы по руководству пионер
ской организацией.

Комсомол с честью оправды
вает надежды партии и прави
тельства, отдает все силы делу 
строительства коммунизма.

института гигиены труда и 
профпатологии Б. Т. Велич- 
ковского.

Член - корреспондент Ака
демии наук СССР Г. А. Пру- 
денский обратился к уча
стникам конференции с 
предложением собрать и изу
чить весь богатейший опыт 
передовых методов и почи
нов, рожденных на Урале. 
Это будет иметь неоценимое 
значение в развитии НОТ.

С заключительным сло
вом на конференции высту
пил первый секретарь обко
ма КПСС К. К. Николаев.

Конференция приняла ре
комендации, которые станут 
основой для дальнейшего 
развития и углубления дви
жения за научную организа-. 
цию труда.

Коллективы управлений треста Уралмаш
строй прилагают все усилия для выполнения
взятых социалистических обязательств 
празднику Октября. Но не во всем успех 
ла зависит только от них.

Беда в том, что предприятия срывают 
ставки материалов. Очень плохо выдает

к 
де-

по- 
на

стройки раствор и бетон завод железобетон
ных изделий Уралмашстроя (директор Ф. Т. 
Шваб).

Предприятия треста Стпойдеталь № 70 так
же срывают поставки. Так, завод железобе-

тонных изделий № 1 (директор тов. Рычков) 
не снабжает стеновыми панелями и карниз
ными плитами строительство Верх-Исетского 
завода. От Каменск-Уральского завода строи
тели базы Роскультторга никак не дождутся 
подстропильных ферм.

Свердловскгорстрой 
лищное строительство 
нефтебитумом марки 
ЛИЯМИ.

не обеспечивает жи- 
кровельным железом, 
5, столярными изде-

Я. ГРИНЬ,
главный диспетчер треста Уралмашстрой



ЗА ПОЧЕТНОЕ ЗВАНИЕ
Подготовлены к сдаче 76-квартирный дом Уралсталь- 

конструкции и общежитие Союзшахтоспецмонтажа. За
вершаются работы по дому завода резиновых техниче
ских изделий.

В эти предпраздничные дни ряд коллективов вступил 
в соревнование за право называться коллективами ком
мунистического труда. Это, например, бригады штукату
ров В. Черепковой и маляров Н. Усова. Свое желание до
биться почетного звания они подкрепляют делами. Шту
катуры выполняют задание на 122 процента, маляры— 
на 134.

Хорошо также трудятся каменщики Р. Мусина, штука-

л ГО! — удивляются го- Б. Н. Барабанов.— У нас же ключаем станки. нимаемся монтажом систем. монтажом станков. А бригада виноваты не только строите- теперь ае изменить, покрасить
2 да ------11 сти, посещающие один бетон пропадет! У сантехников сегодня по- По одним бытовым нужно еде- Петра Ивановича Андрюкова— ли: нет всех чертежей. Но нас стены в разные цвета. Но да
5 да U из крупнейших цехов Возле щитов — двое элек- истина, великое достижение. лать восемь систем, а по цеху монтажом трубопроводов. особенно беспокоит отделе- спрашивается, где взять вре- да
— да Уралмашзавода _  БЦСМК. — тромонтажников. Ни одна оперативка не про- трудно и сосчитать. Впереди Из 32 станков установили ние прецизионного зубонаре- мя, которого и так уже оста- да
= да Масштабы! — В чем дало? — спросил ходила без упоминаний о том, такие ответственные работы уже 21. Дальше нашу работу зания. лось мало до сдачи цеха, не да
£ да А рядом поднялся новый И. Щукин. что нужно пускать тепло, все как монтаж двух приточных сдерживают строители, осо- Мы прошли в это отделе- говоря уже о лишней затрате да

да производственный=
Правда, поменьше. Но

корпус, 
тоже

— Разрешение на то есть.

туры Н. Могилева и другие.
В. КИБАРДИН,

председатель постройкома управления Жилстрой.

II

представляет внушительное 
зрелище, хотя и предназна-
чается для 
ких узлов.

В самом 
пусковое 
монтируют

изготовления мел-

цехе царит пред- 
оживление. Одни 

оборудование,
другие делают к нему под
водку, третьи под самой 
кровлей заканчивают кладку,

К

Задание
I
i

четвертые настилают 
пятыг... Собственно, у 
одна задача — сдать

полы, 
всех

цех в

перевыполняем I
этом году. Как она решается?

Первый, с кем мы столкну
лись в цехе, был не строи
тель, а эксплуатационник, ме-

В нашем управлении сдача в эксплуатацию жилья и куль
турно-бытовых объектов приходится частью на вторую по
ловину ноября, но в основном на декабрь. К 7 ноября не
посредственно ввода не намечается. Но это не значит, что 
мы не готовим трудовых подарков. Ведь от того, как. сейчас 
потрудимся, будет зависеть в дальнейшем сдача объектов. 
Поэтому в своих предпраздничных обязательствах мы, на
пример, записали: подготовить к сдаче в декабре терапевти
ческий корпус, широкоэкранный кинотеатр на 600 мест по 
проспекту Блюхера.

Среди бригад нет отстающих. Напротив, по итогам сен
тября, например, все коллективы перевыполнили задания. 
Особенно хороших успехов добились бригады штукатуров 
А. Вагапова, А. Маслакова, маляров Ф. Калюжной и Т. От
радновой, плотников И. Гвоздева, А. Маслова, И. Пшенич
никова. Б. КОНОНОВ,

секретарь партийной организации пятого управления.

ханик нового цеха 
кин.

И. Щу

— Видите, работа кипит, —
говорит он.— И все 
цаха может не быть,

же сдачи 
ибо со-

Подключением станка будем 
заниматься.

«Конфликт» решается в 
пользу строителей: не пропа
дать же бетону.

— Такое тоже бывает,— 
говорит И. Щукин. — Порой 
без этого и не обойтись: од
новременно работает много 
разных специалистов. Но хо
телось бы больше согласован
ности между действиями всех 
субподрядчиков, генподрядчи
ка. У каждого из них, конеч
но, свои заслуги, но и недо
статки, из-за которых они по
рой сдерживают друг друга...

Внизу — разнорабочие из 
бригады А. Н. Мошкиной, 
Вверху, на мостовом кране, 
электрики. Они не так давно

сроки вышли. Да что
тивки... Задерживались 
тепла многие работы.

И вот, наконец,

опера- систем.
из-за

сдвиг.
Бригада второго управления 
Уралсантехмонтажа И. Н. Чер
нова занимается опробовани
ем системы. Сначала ее надо 
прогреть. Сам бригадир со

В цехе обращает на себя 
внимание большое количество 
оборудования. Одни станки 
уже установлены, другие запа
кованы пока еще в ящиках. 
Оборудование отечественного 
и зарубежного производства. 
На механическом участке уже

бенно по зубопрецизионному
отделению. Мы не можем ту
да даже войти, вход загоро
жен ласами: строители закан
чивают кладку простенка. Кро
ме того, помещение вообще 
не готово для монтажа. В нем 
должна быть создана опреде-
ленная температура, не гово-

ние. Здесь как раз оказался
мастер 24 управления Н. Ф. 
Олейник. Поинтересовались у 
него, в чем дело.

— В плохом снабжении ма
териалами, особенно раство
ром, бетоном,— сказал он.— 
Бригада каменщиков Я. Гай
нуллина вынуждена занимать
ся неосновными работами, по

труда.
Практически вопрос с пола

ми и фундаментами решают 
сейчас две бригады 24 управ
ления — Р. В. Михайлищава 
и Г. А. Бушуева. Они делают 
все возможное, чтобы выпол
нить работы как можно ско
рее.

Вот разравнивают бетон

СВЕРДЛОВСКИМ! О .ЩЖ ст₽оитель1Ж»

=

=
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Перчатки «невидимки»
Перчатки - «невидимки»? 

Это скорее похоже на 
сказку. Но тем не менее, 
они существуют. Одними из 
первых в стране их изго-
товили и применили 
неры и технологи 
Уралэлектромонтаж.

инже- 
трёста

Сырьем для таких перча
ток служат всем известные 
казеин, глицерин и неко
торые другие вещества. 
Способ их обработки до-

«невидимки» и эластичные, 
и прочные (они будут слу
жить вам, пока вы не на
мочите руки, растворитель 
в данном случае не в счет), 
и вполне надежные: пре
дохраняют руки от вредно
го действия красок, масел, 
органических растворите
лей.

=

вольно прост:
течение 
водяную

часа
казеину в 
устраивают

«баню». Затем
варят из него «кашу», до
бавив порцию аммиака, 
глицерина и спирта. «Каша» 
стынет — и «перчатки» го
товы. Еще проще надеть 
их: для этого надо тонким 
слоем нанести раствор на 
руки.

В чем преимущества пер- 
чаток-безразмерок? Вы их 
оцените, если вспомните 
предшественников новых 
перчаток. Резиновые, «ме
дицинские» — устойчивы к 
краскам и лакам, но бы т- 
ро рвутся. Прорезиненные 
варежки не страдают этим 
дефектом, но от краски 
они быстро сохнут, стано
вясь грубыми, и работать 
в них неудобно. Перчатки-

Удобны перчатки и 
другом отношении — 
их хранения в течение

в 
для 
н е-

=

скольких месяцев нужен 
лишь стеклянный флакон с 
притертой пробкой.

Новинкой быстро заинте-
ресовались люди самых
разных профессий из раз
ных уголков страны: трам
вайщики Днепропетровска, 
мебельщики Прибалтики, 
электромонтажники Магни
тогорска. Рецепт «перча
ток» запросили из Челя
бинска и Находки, Архан- 
гель ка и Норильска, Моск
вы и Уфы.

Перчатки демонстрирова
лись на Выставке достиже
ний народного хозяйства и 
получили высокую оценку, 
а двое инженеров треста— 
В. А. Гусев и А. А. Пельц 
награждены бронзовыми 
медалями.

Решают дни тому что раствор 
лишь к 1<2 часам.
дни мы должны 
свои работы.

А как решаются

поступает 
Но в эти 
завершить

вопросы,

Р. В. Михайлищев 
товарищами.

— Лишь бы был 
ворит бригадир,— 
дело не станет.

со своими

бетон,— го- 
а за нами

СОРЕВНОВАНИЕ

вершенно не готовы бытовые 
помещения. У строителей ко
торый уж год нет оконных 
блоков — отсюда вся задерж
ка. А какой же цех без быто
вых — ни переодеться, ни по- 
М>>1ТЬСЯ.

— Почему отключили элек
троэнергию? — вступил в раз-

отпраздновали 
победу — дали 
электропитание

своеобразную 
постоянное 

цеху. А сей-
час... Спустившись вниз с мо
стового крана, бригадир элек
триков второго управления 
Л. Н. Пахнин рассказал:

— Четырем кранам должны 
дать жизнь. Два уже почти 
готовы. Два других подгото-

говор мастер 24 управления вим за неделю. Сейчас под-

сварщиком М. Краско («колду
ет» над одним калорифером. 
Лица у них покраснели от па
ра, другим тоже жарко — 
торопятся скорее дать тепло.

Рядом с сантехниками тру
дятся специалисты Промвен- 
тиляции. Склонившись, прямо 
на коробе готовит чертеж 
бригадир Г. А. Попов, что-то 
разъясняя своему товарищу.

— Немало мы сделали, — 
говорит он.— По завесам на
до было пускать тепло. Теперь, 
мы эту работу выполнили, за-

йдет опробование станков. 
Около опытного токаря заво
да И. Н. Соколова столпилась 
группа молодых рабочих.

Весь монтаж оборудования, 
его установку осуществляет 
Союзшахтоспецмонтаж.

Исполняющий обязанности 
начальника участка В. М. Со
колов рассказал:

— В цехе у нас заняты три 
бригады. Бригады, которые 
возглавляют Станислав Авгу
стов!. , Румянцев и Иван Гри
горьевич Морозов, занимаются

ря уже о том, что его надо
привести в порядок, сделать 
все фундаменты.

— Строителям,— продолжа
ет Владимир Михайлович,— 
дали новый срок окончания 
работ. Если они в него не 
уложатся, то нам, в свою оче
редь, тоже трудно будет уло
житься. А ведь после нас 
должны работать еще элек
трики...

По пролетам цеха тоже не 
готовы еще все фундаменты.

связанные с бытовыми поме
щениями, настилкой полов, 
устройством фундаментов?

Начальник участка Н. А. Ива
нов рассказал:

— С оконными блоками во
прос наконец-то решен; заказ 
принят в Нижнем Тагиле. Что 
касается задержки с полами, 
фундаментами, то тут не толь
ко наша вина. Заказчик во
время не выдает чертежи, по
стоянно их меняет. В связи с 
этим не решается вопрос с 
оплатой уже выполненных, но 
подлежащих переделке ра
бот. И не только по полам.

Сложную, опалубку выпол
няют плотники из бригады Г. А. 
Бушуева.

— Мы, бушуевцы,— сказал 
член бригады Н. В. Прива-

РАЗГОРАЕТСЯ

Мы провели, например,
Тут, насколько мне известно, делку цеха. Заказчик

от
хочет

Если вы придете в бригаду
А. Мельникова 
Алексеева, то вас 
сят:

— У нас дра 
какого вам?

и спросите 
сразу спро-

Алексеевых,

— Того, которого не так 
давно фотографировали как 
передовика.

лов,— одни, 
выполняем

можно сказать,
все

работы по цеху, 
чаем.

Да, люди всех

плотничные
И не подка-

специально-
стей работают здесь умело. И 
тем болеа досадно, что на 
объекте положение тревож
ное. (Нужно наверстать упу
щенное. И в первую очередь, 
самому гэнподрядчику.

Н. ЖУКОВА.

КАК ТЕРЯЕМ
Рабкоровский рейс)
Уралмашстрой, как известно, ведет промышленное 

строительство. Но в его системе есть управление, а имен
но двадцать пятое, которое осуществляет большой объем 
жилищного и культурно-бытового строительства. В ча
стности, в этом году оно должно ввести в эксплуатацию 
ряд домов, детские сады. Мы решили побывать на этих
объектах, чтобы выяснить, в

ПРОСПЕКТ Космонав
тов, в прошлом Пыш- 
минский тракт, еще, 

кажется, недавно был ок
раиной Свердловска.

Теперь проспект Космо
навтов становится одним из 
красивейших в Свердловске. 
Свою лепту вносят и урал- 
машстроевцы, в частности, 
25 управление. Они сооружа
ют жилые дома.

Остановка троллейбуса 
«Совхоз». Вблизи от нее 
строится этим управлением 
сразу два дома для жилищ
ных кооперативов. Третий, 
для завода Уралэлектротяж- 
маш, уже готов — на замке. 
Но нет витринного стекла 
для магазина.

Каково положение на двух
домах жилищных 
вов № 89 и 90? 
ких.

Исполняющий

кооперати- 
Не из лег-

обязанно-

каком они состоянии.

ский сад 
нализация. 

между

засорилась ка-

тем, управление
№18 медлит с окончанием 
своих работ по коммуника
циям.

Но есть в организации ра
бот по дому ЖСК № 89 и 
свои внутренние недостатки.

Не хватает штукатуров. 
А именно от них сейчас за
висит своевременная сдача 
дома. Да и труд их можно 
организовать лучше. Так, ра
створо-бетонный узел ока
зался неутепленным, из-за 
чего штукатуры теряют вре
мя на разогрев раствора.

Что касается 
№ 90, то тут

дома ЖСК
тоже свои

ВРЕМЯ
когда кран уже снят с объ
екта? Вручную?!

Таково положение на трех 
пусковых домах. Коллективу 
управления надо приложить 
немало сил, чтобы ввести 
их в строй. Но если по-преж
нему будет такое снабжение,
то вряд ли это 
м.ожным.

Управление
должно ввести в

станет

строит 
этом

Подписка продолжается

воз-

и
ГОДУ

два детских сада. Один — 
на Уралмаше, ио улице Ни
китина. Другой — по улице 
Фурманова. По ряду при-
чин, частью не 
от управления, 
во их велось

зависящих 
строительст- 
медленными

темпами. В настоящее время 
идет кладка. Но то одно 
задерживает, т( другое. На 
детсаде по ули е Никитина, 
где заказчиком 5 автобаза,
установлен маломощный

На «Правду», «Политическое самообразование», 
«Крокодил», «Роман-газету», «Вечерний Сверд
ловск», «Советский воин», «Известия», «Изобрета
тель и рационализатор», «Свердловский строитель» 
подписался Т. И. Филатов.

И такое количество изданий периодической печа
ти, оформленное одним человеком, не исключение. 
У строителей разносторонние интересы.

Каменщик В. Н. Алексеев выписал, помимо на
ших изданий, зарубежные, в том числе журнал 
«Куба».

Мотористка Л. А. Калинина—«Правду», «Агита
тор», «На смену!», «Службу быта», «Пионерскую 
правду», журнал «Пионер», «Свердловский строи
тель».

Слесарь Г. И. Полещук выписал «Правду», «На 
смену!», «Советский спорт», «Строительную газе
ту», «Свердловский строитель».

Всего по управлению выписано около 800 экзем
пляров газет и свыше 900 журналов. На каждого 
человека у нас приходится по четыре издания.

Подписка продолжается!
А. ФЕДУЛОВ, 

председатель постройкома 25 управления.

=

И

Осенний мотив.
Фотоэтюд Ю. ЕНИВАТОВА.

—Так у нас они оба пере
довики. Один другому не ус
тупят в работе... Оба комсо
мольцы, оба каменщики чет
вертого разряда. Даже одного 
года рождения,

На нашем снимке: Виктор 
Николаевич АЛЕКСЕЕВ. А 
портреты его однофамильца 
Сергея Степановича и других 
членов бригады, надеемся, еще 
будут в газете. Ведь бригада 
А. Мельникова из 25 управ
ления одна из лучших в 
Уралмашстрое, она является 
инициатором многих полезных 
дел. В частности, здесь внед
рена научная организация 
труда.

сти начальника участка Л. В.
Петров рассказал:

— В зданиях еще нет 
тепла, подключение их к
теплотрассе задерживает
Котломонтаж. А отсюда мно
гие беды, в частности, за
труднены отделочные рабо
ты по дому ЖСК № 89, где 
они ведутся. Приходится 
применять калориферы.

Но отделочные работы за
труднены не только из-за от
сутствия постоянного тепло
снабжения дома. До сих пор 
нет всех столярных изде
лий — шкафчиков, плинту
сов и т. д. Неоднократные 
обещания тов. Давыдова ни 
к чему путному не приводят.

Наступили холода, земля
промерзла, а траншеи 
ружных коммуникаций 
и стоят разрытыми.

на- 
так

Более того, с коммуни
кациями так перепута
лось, что пришлось да
же закрыть соседний дет-

трудности. К 1 сентября бы
ла сделана кладка, но для 
кровли не поставлялось нуж
ных материалов. Нет ее 
полностью и по настоящее 
время. Не завозятся стекло, 
гипсовые плиты, столярные 
и другие материалы.

Едем дальше по проспекту 
Космонавтов. Конечная оста
новка троллейбуса. Поселок 
Веер. Здесь управление 
строит дом жилищного ко
оператива № 54. Он так же, 
как и те два, о которых уже 
шла речь,— пусковой. По
ложение здесь еще более 
тревожное. Дом совсем бы 
производил впечатление за
брошенного, если бы не при
сутствие мастера и несколь
ких рабочих — сантехников 
и монтажников. В самом де
ле: теплотрасса разрыта — 
так и стоит, кровля начата— 
не закончена, внутри зда
ния — ни одной перегород
ки.

— В™ пело.— поясняет 
мастеп В. С Вашневич,— в 
плохом снабжении материа
лами. В последнее время на
чали мало-помалу поступать. 
Например, перегородки. Но 
как доставлять их в дом,

кран. На детсде фабрики 
«Одежда» по ’лице Фурма
нова — плохое поступление 
раствора.

До конца года остается 
совсем мало в)емени. Доро
га каждая минута. Но вот 
по разным причинам время 
теряется. Это недопустимо.

И. ЦЫМБАЛ, бригадир 
штукатуров; В. БАЖЕ
НОВ, председатель жи
лищного кооператива 

№ 54; А. МЕЛЬНИКОВ, 
бригадир ка! енщиков.

ЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
организации 
ния ведется 

ным направлениям

Материалы подготовлены общественным отделом

В Уралмашстрое, пожалуй, нет ни одного человека, который бы не знал или по крайней 
мере, не слышал о Н. Д. Малькове, бригадире плотников 23 управления.

А вот члена его бригады Виталия Федоровича Попова знают меньше. Работает он с мая 1961 
года. Но успел заслужить добрые отзывы о себе в управлении.

Несмотря на свою молодость, он не уступит в работе и прославленным ветеранам стройки. У 
В. Ф. Попова—четвертый разряд.

В бригаде Н. Д. Малькова нужно знать не только свою специальность. Порош плотники 
становятся даже... малярами, отделывают, причем, часто на большой высоте, заводские цехи.

И Виталий Федорович тоже не отстает от своих товарищей.
Еще надо сказать, что для В. Ф. Попова особенно родным стал Уралмашзавод, где уже дол

гие годы-работает в основном бригада Н. Д. Малькова.   '

комсомольской 
нашего управле- 
по трем основ- 
— производство,

воспитание, внутрисоюзная работа.
Как молодежь решает (важнейшие 

п рои-зв од ств е нн ы е задачи?
Мы -стремимся добиться наиболь

шей активности от каждого комсо
мольца, -от каждой комсомольской 
группы. Для этой цели у нас имеют
ся определенные формы работы. 
Прежде (всего, соревнование комсо
мольских групп за право называть
ся лучшей. При этом учитываются: 
выполнение плана, участие в рацио
нализации, применение хозрасчета, 
трудовая дюциплина, внутрисоюзная 
работа.

В -соревновании участвуют боль
шинство комсомол ьс к о- м-о л о дежн ы х 
бригад, (которые имеют -конкретные 
обязательства.

Комсомольская организация уп
равления участвует в смотре-конкур
се.' комсомсльских организаций тре
ста, района, города.

В результате, заняли первое место

ХОТЯ ПЕРВЫЕ В
по тресту, а в соревновании в честь 
XXII! съезда КПСС — первое место 
в районе и второе — в городе.

Но все же проделанной работой 
мы полностью не удовлетворены.

Бюро ВЛКСМ еще не добилось, 
чтобы все комсомольские группы 
активно участвовали в соревновании.

Не достаточен был деловой об
мен мнениями между групкомсорга- 
ми по лучшей организации работы 
в бригаде.

Не всегда регулярно подводились 
итоги. Слабо помогал штаб «Комсо
мольского прожектора» в обеспече
нии фронтом (работ и (Стройматериа
лами. Почти не поступало сигналов 
с постов «КП». Плохо, скажем, с

и другие организации, ответов 
было. А «КП» не требовал.

не

Теперь в отношении воспитатель
ной работы. У -нас имеются -секто
ры — политмассовый, спортивный, 
школьный, культмассовый. Они и 
призваны возглавить эту работу.

Здесь тоже имеются положитель
ные результаты. В -прошлом году 
-регулярно работал при общежитии 
клуб «Глобус», а в этом уже нача
лись занятия ’в двух.

Проводятся лекции непосредствен- 
но на участках» Организуются -культ
походы в кино, театр. Зимой и ле
том — выезды за город.

Хороших результатов добились в 
спорте. Завоевали кубок по лыжам

раствором, а пост не ставит штаб
в (Известность. ■ Летом заняли второе -место в эста-

На ряд писем «Комсомольского фете. Первое место по -волейболу,

и в целом по зимней спартакиаде.

прожектора», направленных в трест футболу и легкой атлетике. Особен-

Трудно сейчас отыскать коллектив, который бы не стре
мился преподнести трудовой подарок в честь 50-летия Совет
ской власти.

Чтобы достойно встретить эту знаменательную дату, коми
тет ВЛКСМ Уралмашстроя развернул соревнование комсо
мольских организаций и комсомольских групп.

Основной показатель при подведении итогов между ком
сомольскими группами — внутрисоюзная работа и трудовые 
достижения бригад, а между комсомольскими организация
ми — уровень соревнования комсомольских групп и внутри
союзная работа..

Лучшей комсомольской организацией, добившейся актив
ного участия комсомольских групп в соревновании, является 
комсомольская организация 24 управления (секретарь бюро 
Виля Зукельман).

Хорошо обстоят дела и в комсомольской организации 23 
управления (секретарь бюро Саша Волков), которая неодно
кратно выходила победителем.

Лучшими комсомольскими группами стали группы Яна 
Хорста (комсомольско-молодежная бригада 24 управления 
Я. Галиуллина), И. Манькова (комсомольско-молодежная 
бригада 24 управления Г. Бушуева), Е. Горбачева (комсо
мольско-молодежная бригада 23 управления В. Рябина) и 
многие другие. .

Наша комсомольская организация участвует в городском 
смотре-конкурсе «За качество и экономию стройматериалов», 
посвященном 50-летию Советской власти.

При подведении итогов в честь Дня советской молодежи и 
дня рождения комсомола наша организация заняла первое 
место среди строительных организаций района. Этого мы до
бились в частности тем, что комсомольско-молодежные брига
ды стали переводить на хозрасчет. Сейчас из 24 бригад 16 
стали хозрасчетными. Экономический эффект благодаря это
му за третий квартал составил 27 тысяч рублей.

Лучшими хозрасчетными коллективами являются бригады 
Я. Галиуллина, А. Мельникова и другие.

Бригада 23 управления В. Рябина встречает 50-летие Со
ветской власти систематическим сокращением сроков выпол
нения заданий. Их девиз: «7-часовое задание—за 5 часов!». 
Дневное задание они выполняют за 4,5 часа, а в честь Дня 
советской молодежи завоевали первое место в тресте, рай
оне и городе. Сейчас бриг'ада отмечена грамотой горкома 
ВЛКСМ.

Участие нашей молодежи в рационализации также способ-
ствует экономии материалов, 
молодые рационализаторы за 
45 тысяч рублей.

Комсомол шефствует над

35 предложений подали наши 
третий квартал, дав экономии

строительством холодильника,
над двумя детскими комбинатами. Шефство над строитель
ством школы № 117 принесло свои плоды, ее сдали с оценкой 
«отлично», а блок 23 «б» Всесоюзного общества слепых — с 
оценкой «хорошо» (над ним тоже шефствовал комсомол).

Ф Соревнование продолжается. Есть уверенность, что мы до- 
^бьемся еще больших успехов. В. АБРАШИН,

секретарь комитета ВЛКСМ треста Уралмашстрой.

РАЙОНЕ
но радует нас -победа над «асами» 
футбола из 23 управления.

Ряд наших спортсменов входит в 
состав сборной треста. Хочется от- 

Лк)буметить активных спортсменов 
Дюко-в-у, Володю Щербакова, 
ка Сиражетдинова и -других.

Но и в воспитательной, и в 
гиеной работе есть у нас 
статки.

Ради-

спор- 
недо-

Спортом мы занимаемся, в основ
ном, когда проводятся -соревнования. 
Нет у нас спортивных секций, где 
бы можно было заниматься.

-Плохой -оценки заслуживает рабо
та -бюро ВЛКСМ с учащимися школ. 
В (Прошлом учебном году пошли 
учиться 107 человек, а ,до конца за-
нимались 40.

Имеются случаи (нарушения 
Ц1ИПЛ-ИНЫ среди молодежи и 
некоторых комсомольцев.

дис- 
даже

Теперь в отношении внутрисоюз
ной (работы. Мы -заслушивали на бю
ро работу (ряда комсомольских 
групп. Провели интересное собрание 
на тему: «Если тебе комсомолец 
имя.. ».

Несколько молодых рабочих при
няли в комсомол. Пятерым комсо
мольцам дали рекомендации в пар
тию.

Но мы еще не достигли большой 
активности молодежи, особенно в 
проведении собраний.

Сейчас в нашем управлении на
считывается всего 415 человек. 
228 — -в возрасте до 28 лет, из них 
117 -комсомольцев.

Таким образом, видно, что> моло
дежь, комсомол — большая сила в 

управлении. Но дело не только в 
количестве. Мы стремимся делами 
доказать свою боеспособность.

В. ЗУКЕЛЬМАН, 
комсорг 24 управления.
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। П ЛЯ многих работников строительного про- 
। ЛА изводства неизменным спутником, доб- 
। рым другом и советчиком является «Строитель- 
( ная газета». Ведь где, как не в своей професси- 
( ональной газете, можно прочитать полезный со- 
। вет друзей по труду, рекомендации ученых и ар- 
। хитекторов, узнать об отечественных и зарубеж- 
। ных новинках в строительном производстве. Где, 
। как не в профессиональной газете, можно рае- 
( крыть тонкости своего мастерства, поделиться 
। думами и планами, получить ответы на про- 
। фессиональные вопросы.

Многие рабочие, бригадиры, инженеры и тех- 1 [ 
ники, архитекторы, ученые, проектировщики, * 
партийные и профсоюзные работники из года в 
год выписывают «Строительную газету», черпа- р 
ют в ней нужные для себя профессиональные (• 
знания. (1

Мы обратились к некоторым из наших строи- , 
телей с просьбой рассказать, что дает им р 
«Строительная газета» для работы, учебы, рас- О 
ширения кругозора. 1

СТАТЬЯ- 
РАБОЧИЙ 

ДОКУМЕНТ

г.р ТРОИТЕ Л ЬНУЮ ГАЗЕТУ» Я ПРЕЖДЕ 
ИНОГДА ПОКУПАЛ В КИОСКЕ. УСЛЫ

ШИШЬ РАЗГОВОР — ЧТО-ТО ИНТЕРЕСНОЕ 
НАПЕЧАТАНО — ВЕЧЕРОМ ПО ПУТИ КУ
ПИШЬ, ПРОЧТЕШЬ.

ПОТОМ СТАЛ ВЫПИСЫВАТЬ.
НРАВЯТСЯ МНЕ СТАТЬИ ОБ ОРГАНИЗА

ЦИИ ТРУДА В БРИГАДЕ.
КАМЕНЩИК — ОН ВЕЗДЕ КАМЕНЩИК. 

ХОТЬ В СВЕРДЛОВСКЕ, ХОТЬ В ЛЕНИНГРА
ДЕ. И НОВИНОК В НАШЕМ ДЕЛЕ ПОЯВЛЯЕТ
СЯ НЕ ТАК МНОГО. А ОРГАНИЗОВАТЬ ТРУД 
ВСЕГДА МОЖНО ЛУЧШЕ. И ЗДЕСЬ ВСЯКИЙ 
ОПЫТ ПОЛЕЗЕН.

ТАК ЧТО ХОТЕЛОСЬ БЫ, ЧТОБЫ ПОЧАЩЕ

КАЖДОМУ 
ИНТЕРЕСНО

ГАЗЕТА РАССКАЗЫВАЛА О ПЕРЕДОВЫХ 
БРИГАДАХ.

И ЧТОБЫ ПИСАЛИ В БОЛЕЕ ЖИВОЙ ФОР
МЕ. ПОХУДОЖЕСТВЕННЕЕ. ЧТОБЫ ДЛЯ ВСЯ
КОГО ИНТЕРЕСНО БЫЛО.

М. САВИЛОВ, 
бригадир каменщиков 8 управления.

«Строительную газету» я 
начал получать лет восемь 
назад, и с тех пор каждый 
год регулярно возобновляю 
подписку.

Очень помогли нам вы
ступления «Строительной 
газеты» при переходе на но
вые формы расчетов. Газе
та в то время знакомила 
читателей с опытом ленин
градцев, и для нас этот 
опыт оказался очень полез
ным.

Сметным работникам тре
стов мы рекомендовали но
мера газеты с описанием 
ленинградского опыта, как 
необходимые рабочие доку
менты.

•И это не единственный

НА УЛИЦЕ ДЕКАБ
РИСТОВ, той, по 

которой во мрач
ные врэмена царизма 
гоняли на каторгу му
жественных борцов за 
рабочее и крестьянское 
дело, недавно построен 
добротный пятиэтажный 
дом. I !

Потолки в доме высокие, сте
ны крепкие и в радиаторах зим
ними вечерами уютно журчит 
вода. И соседи завидные: они 
не разводят на балконах кур для 
продажи, не делают на заборах 
огорчающих надписей, а некото
рые даже поставили под окна
ми гаражи для индивидуального 
средства передвижения.

И в такой-то вот благородный 
дом — хотите — верьте, хотите— 
нет — затесалась одна совер
шенно необразованная уборщи
ца, которая, по достигнутому ею 
уровню, не могла даже оценить 
все его преимущества.

Подобная несуразица неприят
но поражала тех граждан, кото
рые, внося в дело построения 
более существенный вклад, вре
менно населяли дома похуже.

Особенно огорчался руководи
тель уборщицы тов. Жиляков.

В тресте .Газстрой он занимал 
ответственный пост начальника 
административно - хозяйственного 
отдела и, бдительно наблюдая за 
чистотой полов в кабинетах, за
воевал полное доверие сослу
живцев, единодушно избравших 
его главой своего месткома.

Находясь на этом посту, тов. 
Жиляков охотно навещал многих 
сотрудников и особенно часто 
похаживал в дом, который по- 
прежнему населяла зазнавшаяся 
уборщица.

Он огорчался все больше, на
ходя в доме новые неожиданные 
достоинства. От одного геогра
фического расположения слюнки 
во рту бегут. Стоит дом, под

СВЕРХУ ДОМ— 
ВНИЗУ ГАСТРОНОМ

Фельетон
ним гастроном; захотел культур
но отдохнуть, сбежал вниз — по
жалуйста! — бери вместе с кол
басой. И в таких-то условиях 
проживает какая-то, извините за 
выражение, простая уборщица!

Проще всего было бы, конеч
но, прийти с двумя милиционера
ми и строго сказать:
— Вот что, тетя Дуся, или как 
тебя там, .Маруся! Хорошего по
немножку! Забирай свои шмотки 
и вытряхивайся в барак. Будет 
барыню из себя разыгрывать!

Но тетя Дуся или Маруся, еще 
не изжившая предрассудки, вряд 
ли поведет себя как сознатель
ный человек. Она просто скажет:

— На-ко-ся, выкуси!
Или, ухватясь за свои сунду

ки, такой хай поднимет, что все 
культурные соседи сбегутся.

Нехорошо.
Тов. Жиляков сделал иначе. Он 

пригласил к себе несознательную 
уборщицу и сказал ей руководя
щим голосом:

— Вот что, тетя Дуся или Ма
руся! У тебя — одна комната, у 
меня — две комнаты.

— Точно,— сказала несозна
тельная уборщица.

— Так вот, я, как твой админи
стративный и профсоюзный руко
водитель, желаю одарить тебя 
второй комнатой. Меняйся, пока 
я добрый.

И пораженная тетя Дуся или 
Маруся помчалась по коридору,

размахивая выданной тряпкой и 
громко крича:

— Какие времена наступили! 
Наши начальники свои квартиры 
нам раздают! Как бы мне тут не 
зазеваться и оказаться в первых 
рядах, когда руководители треста 
будут раздавать уборщицам свои 
шифоньеры!

Так тов. Жиляков внедрился в 
дом с гастрономом. Географиче
ское расположение помогало и 
отмечать внедрение и оплакивать 
временно утерянную вторую ком
нату, а служебное положение 
обещало возместить потерю с 
избытком.

И действительно, новой сосед
ке тов. Жиляков вскорости смог 
сказать:

— Вот что, Дуся или Маруся! 
Хватит нам тут на общей кухне 
клопов давить. Тебе государство, 
в моем лице предоставляет 
квартирку с личным санузлом, 
как это со временем будет для 
всех трудящихся. А ты, в числе 
передовых, можешь и сейчас 
пользоваться.

И вторая Дуся или Маруся 
тоже очень обрадовалась. Пото
му что она, хотя и не была про
стой уборщицей, но тоже мало 
надеялась на собственное мало
метражное гнездышко в новом 
газстроевском доме.

Она не верила в свое счастье, 
покуда щедрый сосед не вручил 
ей бумагу, удостоверявшую, что 
она, Дуся или Маруся, еще с год 
назад, великодушно пожертвова
ла свою комнатушку Газстрою

под отселение и мучилась на 
вокзалах, в награду за что щед
рый Газстрой награждает ее ука- 
зайным гнездышком с санузлом 
для успокоения нервов.

Так тов. Жиляков завладел 
второй комнатой в доме над 
гастрономом.

А там есть еще и трехкомнат
ные квартиры. И даже можно, 
пробив стену, подключить ком
натку из соседней.

Тем более; что сослуживцы не
давно поздравили тов. Жилякова 
с очередным повышением, а ко
гда человек раздуется, он, есте
ственно, начнет расширяться.

Так что, если вы знаете в ка
ком-нибудь благородном доме 
над гастрономом уборщицу, ко
торую нужно переместить, пиши
те по адресу:

«Газстрой, Жилякову».
И не бойтесь: эта привилегиро

ванная уборщица от такой опера
ции явно не пострадает.

Пострадают разве что те, кто 
ждет шанса выехать из барака.

;Но они, в конце концов, подо
ждут.

А сначала пусть тт. Жиляковы 
благоустроятся.

Р. МАЗИН.

Те левяденяе
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ОКТЯБРЯ 

Первая программа
12.20 — Английский я’ык для 

дошкольников. 12.50 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. «Здоровье». 13 20 — 
«Старейший на Урале». 14.00 — 
«Путь в науку». Научная олимпиа
да для юношества. Второй тур. 
15.00 — «Венгерские народные ин
струменты». Передача из Венгрии. 
15.30 — Показывает Свердловск. 
Художественный Фильм «МЕСЯЦ 
МАИ». 16.50 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. Для воинов Советской Ар
мии и Флота. 17.20 — Музыкаль
ный киоск. 17.50 — На стадионах 
и спортплощадках. 20.00 — «Эстра- 
да-66». Конкурс песни. 21.00 —■ 
«Троекуровы палаты». Передачу 
ведет И. Андроников. 22.00 — 
«Тракийская свадьба». Музыкаль
ная композиция. Передача из Бол
гарии.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 31 ОКТЯБРЯ 
Первая программа

18.00 — Телевизионные новости. 
18.20 т- Телевизионный фильм 
для школьников «Голубой тропою 
Айк-Идели». 18.50 -- Для детей. 
Были о сказочниках. «Добрая вол- 
шябнипа». 20.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости.
20.20 — В помощь слушателям 
школ основ марксизма-ленинизма. 
«Партия в борьбе за восстановле
ние народного хозяйства страны». 
21.00 — Показывает Свердловск. 
«Подпольный фронт». Польский 
телевизионный фильм. 6—7-я се
рии. 22.00 — И. Тургенев. «Певцы». 
Телевизионная постановка Сверд
ловской студии.

Вторая программа
18.40 — Мультипликационный 

фильм для детей «Вовка в триде
вятом царстве». 19.00 — В эфи
ре — «Молодость». 19.30 — «Сель
ская новь». 21.00 — А. Крон. 
«Трус». Телеспектакль.

ВТОРНИК, 1 НОЯБРЯ
Первая программа

17.00 — Школа основ марксиз
ма-ленинизма. Раздел «Партия в 
борьбе за победу социализма». 
Тема «Партия—-организатор стро
ительства фундамента социализ
ма». (1925 — 1932 годы). 17.45 — 
Телевизионные новости. 18.05 — 
Для детей. Киножурнал «Хочу все 
знать». 18.15 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. На стадионах и спорт
площадках. 20.25 — Для слуша
телей начальных политшкол. Био
графия В. И. Ленина. «В сибир
ской ссылке». 20.55 — Показы
вает Свердловск. Проблемы ма
ленького клуба. 21.45 — Художе
ственный фильм «Гадюка».

Вторая программа
20.55 — А. Афиногенов. «Дале

кое». Телеспектакль.
Примечание: по второй програм

ме производятся пробные переда
чи для города Свердловска.

случай, когда сметно-дого
ворный отдел Свердловск- 
горстроя рекомендовал 
«Строительную газету» 
сметчикам в трестах.

И за последнее время я 
нередко вырезаю статьи, 
которые, несомненно, помо
гут мне в работе.

Это материалы, посвя
щенные введению укрупнен
ных форм расчета, качеству 
строительства, улучшению 
проектно-сметного дела 
и т. д.

Статью «Нормы, но це 
догмы» мы долго обсужда
ли у себя в отделе, так же, 
как и напечатанную в том 
же номере статью «Цена — 
важный стимул».

Газету эту, без преувели
чения, зачитали до дыр.

Особенно по душе при
шлось всем нам высказан
ное в газете положение о 
необходимости пересмотра 
самих принципов, положен
ных в основу определения 
сметных норм.

Ведь таких принципов 
практически нет. Нормы оп
ределяются эмпирически, а 
то и попросту на волевой 
основе, т. е. по чьему-либо 
субъективному решению.

На таких статьях как «На 
площадках и в актах», 
«Это — беззаконие» мы 
учимся работать лучше, 
правильнее.

Моя жена тоже работает 
в строительной организа
ции. Она плановик-эконо
мист. И ей «Строительная 
газета» тоже очень помо
гает в работе.

Единственная наша пре
тензия к газете — это то, 
что чисто экономические 
проблемы там ставятся не 
так часто. Хотелось бы 
больше видеть статей, по
священных этим вопросам. 
Хотя я, конечно, понимаю, 
что газета рассчитана на 
широкий круг строителей и 
должна освещать много 
разнообразных вопросов.

Е. СОКОЛОВ, 
начальник сметно

договорного отдела 
Свердловскгорстрдя.

Применяем в деле
На страницах «Строительной газеты» я часто встре

чаю имена людей, которых знал раньше. С одними учил
ся, с другими работал, и. связь давно потерял, а встре
чаешь знакомую фамилию—и словно опять встретился 
со старым знакомым.

Многое дает мне газета и для работы.
Нас, стенстроевцев, особенно заинтересовал вопрос о 

бетонировании зимой.
После выступлений «Строительной газеты» мы нача

ли применять холодный бетон в массивных конструкциях.
Переняли мы также метод электропрогрева ажурных 

конструкций. В частности, применяем его "при строитель
стве кинотеатра «Сатурн» на проспекте Блюхеоа

Д. КИСЕЛЬГОФ, 
начальник 14 управления.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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